

# DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 4616.

Suscripcion en Córdoba. Por un mes... 8 rs.  
Por trimestre. 22 rs.  
Fuera de Córdoba. Por un mes... 10 rs.  
Por trimestre. 28 rs.

JUEVES 14 DE DICIEMBRE DE 1865.

Los Sres. suscritores á este periódico tienen derecho á insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XVI.

## Seccion oficial.

La Gaceta del 11 publica el parte de la facultad de medicina de la real cámara, transmitido á la mayordomía mayor de Palacio, anunciando que S. M. la Reina ha pasado bien el día 10, y sigue con el mismo alivio que se notaba en el día anterior.

Por real orden circular, se dispone en consonancia con lo prevenido en el artículo 66 del reglamento sobre jurados de imprenta, se formen y publiquen en todas las provincias las listas de jurados, cuyos trabajos deberán hallarse ultimada para el 15 del actual, desde cuya fecha comenzarán á correr todos los plazos señalados en el mismo reglamento.

Alcaldía Constitucional de Córdoba.

En la tarde del día 10 del corriente fué hallada por un guardia municipal en el arco de Caballerizas una llave de puerta. Lo que se anuncia por los diarios, á fin de que la persona que se considere con derecho se presente en esta secretaría á reclamarla.

Córdoba 12 de Diciembre de 1865.—El C. de Hornachuelos.

Con la autorización superior debida se adjudicará por el Cuerpo municipal, en acto solemne y público, los tres solares en que se ha dividido el terreno que existe entre las calles de la Paciencia y del Gran Capitan, como sobrante de la alineación verificada en esta última, con solo la obligación de que el adquirente construya en el término que se le prescriba edificios arreglados al diseño que, aprobado por la su superioridad, está de manifiesto en la secretaría del Ayuntamiento. La adjudicación tendrá lugar en estas Casas Consistoriales entre doce y una de la mañana del miércoles 3 de enero, en cuyo acto se admitirán en pujas llanas las mejoras á metálico que podrán hacer los que deseen adquirir dicho terreno.

Y se anuncia al público para conocimiento de las personas á quienes pueda interesar.

Córdoba 12 de Diciembre de 1865.—El C. de Hornachuelos.

## Seccion de noticias.

### NACIONALES.

Dice La Correspondencia del 11. Nuestro activo corresponsal del Partido nos dice que el sábado por la tarde fué S. M. la Reina á pie, apoyada en el brazo de su augusto esposo, desde Palacio á la iglesia de las Concepcionistas, permaneciendo allí durante la salvo, que se ha cantado como de costumbre todos los sábados.

Quedan, pues, desvanecidas todas las suposiciones que se han hecho respecto á la salud de S. M.

La entrada en Madrid de la real familia está fijada definitivamente para el día 14 á las doce.

Sanlúcar, 10.—SS. AA. RR. los serenísimos duques de Montpensier han llegado ayer aquí, donde fueron recibidos con gran entusiasmo. Los han acompañado el capitán general y gobernador civil de Cádiz. Pasarán aquí parte del luto por la muerte del rey Leopoldo, cuya triste noticia han recibido á su llegada.

Ha sido exacta la noticia tomada de un periódico de Barcelona, referente á la desgracia ocurrida á un artillero en ocasion de estarse ejercitando el cuerpo en el punto llamado Campo de la Bota. No se sabe cómo, dice un periódico de aquella localidad, pero es lo cierto que se inflamó casualmente un cartucho cuando estaba metido ya dentro del cañon. La víctima del incidente es un cabo, que resultó con la mano horriblemente mutilada, en términos de haber sido necesaria la inmediata amputación.

Los concejales del ayuntamiento de Valladolid, señores Reguera y Pasalodos, han presentado á dicha corporacion un luminoso informe, sobre el nuevo sistema de enterramientos, en sustitucion al de nichos de que hasta ahora se ha usado. Según se asegura, el informe demostrará unos vastos conocimientos y honra á sus autores, y será motivo de que la corporacion municipal adopte algunas reformas, en las precauciones que ya tomaba, para evitar todo peligro de emanaciones moféticas, que puedan afectar á la higiene y salud públicas.

Las aguas del puerto de Barcelona arrojaron el viernes, cerca de las escaleras de la sanidad, el cadáver de un hombre que sin duda parecería ahogado.

El estado de la salud pública en Madrid, segun El Siglo Médico, es bastante satisfactorio, no observándose caso alguno de enfermedad epidémica: tan solo reinan las afecciones propias del invierno como los corizas, los catarros, las oftalmías, las ronqueras, las toses y las dolencias de carácter reumático, que abundan mucho. Tambien hay calenturas gástricas, dolores nerviosos y artríticos, sarampion y alguna escarlatina. La mortandad ha sido escasa.

Quéjase la prensa de Igualada del retraso que sufre la correspondencia pública entre aquella villa y la capital de Tarragona, cuya distancia, á pesar de ser tan corta porque el ferro-carril la amigra, tardan las cartas en recorrerla dos días.

El señor Facio, representante que era de Méjico en España, será recibido de un día á otro en audiencia de despedida, puesto que la ha solicitado ya.

Dicen de Barcelona que la criada de una droguería inmediata al Padró ha vendido cremor tártaro en lugar de harina;

la familia para quien se compró la harina, se quedó sin comer, en la duda de si lo que tenía el pescado era arsénico, tomando un susto mayúsculo hasta cerciorarse de la verdad.

En uno de los sitios mas concurridos de Barcelona, á la puerta del café de España, se ha tratado de cometer un robo con el mayor descaro del mundo. El caco se hizo fuerte con una pistola en la mano é hirió á dos personas. Se cree que no fué él sino el vino el autor de esta hazaña.

Se ha dado grande importancia al viaje del Sr. Pinto de Soveral á Paris, suponiendo que tenía relacion con asuntos relativos á España.

Podemos declarar que es inexacta esta version, y que el viaje del representante de Portugal tiene por único objeto el arreglo de las negociaciones para un tratado postal franco-lusitano.

La salud pública en toda España sigue siendo satisfactoria, y los frios han producido un saludable efecto en la epidemia que ha afligido á muchas provincias. Solo en algun pueblo de la de Leon y en uno de Oviedo quedan algunos restos de la enfermedad en el noroeste de España. En Rima (Leon) hubo el 10 dos hombres invadidos y una mujer, falleciendo solo la mujer. En Beberino, pueblo de la misma provincia, fueron invadidas tres mujeres y dos niños, y no hubo defuncion alguna. En Oviedo hubo tres invasiones y ninguna defuncion.

Nos dicen de Barcelona que el padre Claret se halla en aquel punto y uno de los días de la semana última dirigió una sentida plática á las educandas del convento de religiosas de la Enseñanza.

El jueves de la semana última, por la tarde, se verificó en la capilla del palacio episcopal de Barcelona la ceremonia de condecorarse á sí mismo con las insignias de caballero gran Cruz de Isabel la Católica el Excmo. señor D. Francisco Puig y Esteve, dignidad de archipreste de aquella Santa Iglesia Catedral. Asistieron al acto como testigos el Excmo. Sr. Claret, arzobispo de Trajanópolis, y el excelentísimo señor Montserrat, obispo de la diócesis, ambos caballeros grandes cruces de la propia real orden, y como notario autorizante, el señor don Agustín Obispo, escribano de la Curia eclesiástica y caballero de la de Carlos III.

Dice Las Noticias del 11:

«En la reunion que celebró ayer tarde la sociedad abolicionista en el teatro de Variedades, llamaba la atencion de la concurrencia el anuncio del pensamiento y fin de la sociedad, escrito en francés, inglés, alemán, italiano y español, y colocado en distintos cuadros con preciosos marcos á la entrada del teatro. Ya que hablamos de dicha reunion, no podemos

menos de elogiar sinceramente el buen orden y la compostura que se observó por los concurrentes en medio de la gran afluencia de gentes de todas clases sociales, y no obstante la estrechez del local.»

En la Ribera de Valencia se presenta este año una abundante cosecha de naranja, particularmente en Alcira y Cargante.

La falta de arribo de buques en las playas de Castellon de la Plana, produce una grande paralización en los productos agrícolas del pais. El cáñamo y las habichuelas no tienen salida, las garrofas conservan los precios de hace dos meses.

Ha empezado la extraccion para Francia é Inglaterra. La de mayor volumen se paga á 60 rs. el millar y la restante á 30. Ambas clases están completamente verdes, tomando el color propio despues de retirarias del árbol. Se sostiene la enfermedad del naranjo.

En la noche del miércoles la confinada en la casa-galera de la Coruña Ana Salgado, intentó fugarse escalando el edificio, y saltando desde el tejado á la calle. La caída fué desgraciada y hubo que trasladarla al hospital, en donde se encuentra bastante grave. La pena que sufría en el establecimiento penitenciario era de confinamiento perpétuo. Era natural de Soroga, ayuntamiento de la Bola, partido judicial de Celanova, provincia de Orense.

La cosecha de aceite en la provincia de Castellon es desgraciadamente lamentable, pues no solo el rendimiento del líquido es escaso, si no que tambien debido al agusanamiento del fruto, es el aceite de tan malas condiciones, que algunos cosecheros han preferido dejar perder la aceituna, á recogerla y fabricar el aceite, para no tener mayores pérdidas. Si á esto unimos la baja que se viene notando en la garrofa por la ninguna demanda, el resultado no puede ser menos halagüeño. Del vino de este pais no hay que hablar, porque *peor es menallo*.

La cosecha de pasa ha sido este año muy abundante y de excelente calidad en los pueblos de la marina de Alicante, y la esportacion tan activa, especialmente para Inglaterra, que apenas quedan existencias al terminar la recoleccion. Se calcula en mas de 200.000 quintales que, al precio de 100 rs. que ha alcanzado, representa la respetable suma de 20 millones.

Cuando nuestros agricultores de la costa del Mediterráneo se convezan del gran porvenir que les ofrece esta industria, mirarán con mas predileccion las variedades de vid que pueden rendir la mejor pasa, y harán toda clase de esfuerzos para elevar su preparacion hasta un punto en que sea muy difícil la competencia de otras naciones productoras.

En una casa de la calle del Triquet nou de Tarragona, se halló el viernes el cadá-

ver casi descompuesto de un hombre. Este infeliz, que dicen era un trabajador de la marina, de unos sesenta años, vivia solo en una reducidísima habitacion. Una pariente suya fué á verle, y despues de llamar inútilmente á la puerta varias veces, se abrió esta sin duda por algun fuerte empujon, y desde luego vió tendido en tierra, cerca de la escalera, á aquel pobre que caería tal vez por algun accidente, viéndose privado de pedir auxilio.

Todavía no ha salido para su destino el señor Mory, nuestro ministro residente en Tanager, por hallarse enfermo.

## ESTRANJERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes.

Bruselas, 10.—El burgomaestre de Bruselas en un manifiesto anuncia la muerte del rey, y dice: «El pais entrega sus destinos, en manos del digno hijo de un rey modelo, de un príncipe que nacido en Bélgica participaba de nuestros afectos y de nuestros deseos, como participamos de su gran dolor.»

La ciudad está tranquila.

Nueva-York, 29.—Los partes oficiales de Washington no confirman el rumor de un conflicto entre las tropas francesas y las federales en el Rio Grande.

Matamoras, 19.—Algunos jefes juristas han aceptado la amnistía.

Se asegura que una partida de juristas, que llevaban uniformes federales, han hecho fuego desde la orilla americana del Rio Grande contra la cañonera mejicana «Antonio.» El comandante de este buque no contestó.

Paris, 11.—El «Moniteur» dice que la muerte del rey de los belgas ha producido una grande y dolorosa sensacion. La pérdida de un soberano que por su sabiduria habia adquirido una tan alta posicion en los consejos de Europa, ha excitado unánimes sentimientos, á los cuales la corte ha querido asociarse; por consecuencia, las fiestas de Compiegne se han suspendido, como tambien la funcion teatral que debia verificarse esta noche.

La muerte del rey de los belgas es, probable que ocasione variacion en el itinerario del viaje de los reyes de Portugal. Estos se encuentran en Bruselas y habrán asistido á los últimos momentos del rey Leopoldo, su próximo pariente. Es natural que queden por algun tiempo en aquel punto, donde se dice irán los príncipes de Gales y los de Prusia para asistir á los funerales, y mas probable todavia que no vayan á Compiegne, puesto que el luto les impide asistir á las fiestas que les preparaban los emperadores franceses, ni que por la misma razon vengán á Madrid, como se habia anunciado.



—¿Le llegará?—Al abrirse la antigua puerta de Andújar cerca de la torre de los Donceles, es probable que se piense en cubrir el inundo caño que en aquel lugar casi obstruye la ronda, y que mas adelante perfuma á los habitantes de un barrio concurrido y de un paseo muy frecuentado. Celebraremos que con el invierno tomen nueva vida las obras públicas.

—De piso.—Esta es la cuestion magna en Córdoba. Cada dia tenemos que citar una nueva calle que nos hemos encontrado convertida en un peli-groso conjunto de baches, lagos, montañas y precipicios. Hoy le toca á la de Jesús Nazareno, que está intrasitable. Mañana se continuará.

—El vigia.—Si el solar de fama póstuma—su umbió (como era lógico)—por qué el pilar (que es su adalator)—sigue fastidiando al prójimo?

—Sea.—Convendría que ahora que empieza la época de la plantacion se aumentara la de la orilla izquierda del Guadalquivir, no solo por el buen efecto que puede ofrecer al paseo de la Ribera, sino por que esas alamedas son muy útiles y convenientes en la estacion de los baños.

—La estacion.—Continúa siendo casi imposible la operacion de salida en los trenes por la mañana, y es tal la confusion y el desorden, contra el cual luchan en vano con laudable celo los empleados, que todos los dias tenemos equipajes sin despachar, y lo que es peor muchas personas que se quedan sin emprender su viaje por marcharse á su vista los trenes que les deben conducir. Un amigo nuestro y otros compañeros mas necesitaban dirigirse ayer á Sevilla, y colocados susequipajes esperaban la salida del tren de Madrid, que les dijeron debía partir antes; no sucedió así, y cuando acordaron á acomodarse, el tren iba de marcha. Como el asunto es de interés, esperamos que no dejará de aplicarse el necesario remedio.

—Adios.—La empresa que ha tenido á su cargo el teatro Príncipe ha terminado por consuncion. El público de Córdoba en vez de hacer serias y manrecidas demostraciones contra la compañía, indigna no solo de la capital sino del último villorrio de la provincia, ha abandonado completamente el coliseo y lo ha tratado con el desden mas significativo. Nosotros hemos seguido el mismo camino, pero hoy necesitamos manifestar lo ocurrido, para que el buen nombre de esta capital no se vea comprometido en cualquier punto en que pueda trabajar esta compañía y que se anuncie como precedente de nuestro teatro.

—Estudios.—Por acuerdo de la Diputacion provincial se va á proceder al estudio de las carreteras de Córdoba á Trassierra y de Almodovar á su estacion. Ambas son muy interesantes y de su terminacion han de resultar inmensos beneficios á las tres poblaciones.

—Vamos á cuentas.—Navidad toros y cañas ofrece en la Corre era. Pido que se arregle el piso del palenque de la fiesta.

—Teatro.—Esta noche dará su primera funcion en el Teatro principal de esta ciudad el afamado prestidigitador Sr. Gilardi. Hemos tenido ocasion de verlo trabajar antes de ahora, y podemos asegurar á nuestros lectores que nada desmerece de los mejores que aquí se han presentado. Anteanoche dió una muestra

de su habilidad en el Casino industrial, dejando sumamente complacidas á cuantas personas allí se encontraban. En su lugar insertamos el anuncio de la funcion. —Adelante.—Se han vuelto á continuar las obras de los terraplenes de los jardines de la Agricultura. Para fin de Enero deben estar terminadas. Inmediatamente despues se harán las convenientes plantaciones.

—Esas tenemos?—En uno de estos dias fué acometido un sereno de esta capital por varios hombres que se presentaron en su casa en actitud hostil. El municipal del distrito calmó la temp. stad.

—Proyecto.—Se están redactando las condiciones para la subasta del alumbrado de gas de esta capital, de cuyo proyecto nos hemos ocupado varias veces en el Diario. Una empresa tiene designado para establecer la fábrica el terreno necesario detrás del edificio de San Juan de Dios. Nos alegráremos que se active el asunto.

—Limosna.—La asociacion de los Amigos de los pobres va á dar de limosna doscientas libras de pan el dia 24 del corriente.

—Todo se andará.—Ha acordado el Ayuntamiento que se continúe el derribo de los aduers del Arquillo de Calceferos y se ensanche aquella calle. Nos parece muy bien.

—Procesion.—Esta tarde tendrá lugar la de Nra. Sra. de la Esperanza por la carrera que anunciamos ayer.

—La mejor solucion.—Se ha decidido la apertura de la antigua puerta de Andújar respetándose la histórica torre de los Donceles. Esto era lo debido.

—Funcion jurisdiccional.—Ante una numerosa concurrencia ejecutaron dos hombres en la plaza de la Corrodera la comedia titulada «Exhibicion de navajas sin derramamiento de sangre.» Un municipal hizo el oficio de telon de boca.

—A golpes.—En la posada de San Ramon recibió anteayer una mujer una contusion en la frente. El agresor fué su marido. Luna de hiel.

—¡Qué ganga!—Hasta el trece de Enero próximo se admiten solicitudes en la Alcaldia de Hornachuelos á una plaza de sepulturero, dotada con 146 escudos.

**VENTA DE BIENES NACIONALES.**

Remate para el dia 12 de Enero de 1866, ante el Sr. Juez de primera instancia del distrito de la derecha y el Escribano D. Antonio Ravé, que tendrá lugar en el Gobierno de provincia, salon bajo de la Diputacion provincial, á las 12 de su mañana.

**BIENES DEL CLERO.—PARTIDO DE HINOJOSA.—Finca rústica.—Menor cuantia.**

Núm. 1157 de inventario y 1415 de permutacion. Una haza nombrada cañada del Prár, que radica en ídem, término de Hinojosa, procedente de la fábrica parroquial de la misma, y linda á N. haza de Doña Clara Calzadilla, á L. cañada del Pilar, á S. tierras de Pablo Caballero y viuda de Antonio Barbancho, y á P. haza de Manuel Lopez Ruiz; bajo cuyos límites se compone de 6 fanegas 3 celemines, equivalentes á 4 hectáreas, 2 áreas y 56 centiáreas. Los pastos de estas tierras no se incluyen en la tasacion, por ser del común de vecinos; está sin arrendar; ha sido tasada por los 23 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 528 escudos 750 milésimas y tasada en 600 escudos, tipo para la subasta.

Núm. 1159 de inventario y 1417 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada la Pedrera, que radica en ídem, tér-

mino de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Rafaela Moyano, á L. vereda de la Moraleja, á S. ídem de los Aceiteros, y á P. haza de la viuda de Francisco Moreno; bajo cuyos límites se compone de 6 fanegas, equivalentes á 3 hectáreas, 86 áreas y 46 centiáreas. Los pastos de estas tierras no se han incluido en la tasacion por ser de los comunes de dicha villa; está sin arrendar; ha sido tasada en 200 escudos y capitalizada por los 9 escudos de renta anual que le ha señalado el perito en 202 escudos 500 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1220 de inventario y 1475 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada del villar de Onjería, al sitio de la haza de Santa Brígida, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Gumersindo Pérez, á L. otra de Antonio Muñillo, á S. tierras de D. José Palomeque, y á P. haza de D. Miguel Aparicio; bajo cuyos límites se compone de 5 fanegas 5 celemines, equivalentes á 3 hectáreas, 48 áreas y 88 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 45 escudos, y capitalizada por los 2 escudos 25 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 45 escudos 562 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1225 de inventario y 1480 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada de la haza de Santa Brígida, al sitio de ídem, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Pablo Ramos, á L. haza de Miguel Diaz, á S. terreno particular, y á P. arroyo de las Viñas; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas 10 celemines, equivalentes á 2 hectáreas, 46 áreas y 90 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 100 escudos, y capitalizada por los 4 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 101 escudos 250 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1227 de inventario y 1482 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada del sitio vereda del Fontanar, sita en la haza de Santo Domingo, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. otra de igual procedencia y los Valentines, á L. otra de dicha procedencia, á S. haza de Bartolomé Norio, y á P. vereda de Aceiteros; bajo cuyos límites se compone de 5 fanegas 5 celemines, equivalentes á 4 hectáreas, 13 áreas y 29 centiáreas. Los pastos de estas tierras no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 150 escudos, y capitalizada por los 6 escudos 750 milésimas que le ha señalado el perito en 151 escudos 875 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1231 de inventario y 1486 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada vegas de Santo Domingo, sita en ídem, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Manuel Barbancho, á L. cordel de Merinas, á S. haza de Juan Matias Ramirez, y á P. ídem de Agustín García Maribello; bajo cuyos límites se compone de 6 fanegas 6 celemines, equivalentes á 4 hectáreas, 13 áreas y 66 centiáreas. Los pastos de estas tierras no están incluidos en la tasacion por ser de los comunes de estos vecinos; está sin arrendar; ha sido tasada en 300 escudos, y capitalizada por los 13 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 303 escudos 750 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1203 de inventario y 1461 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada de la Quintera, sita en la haza de San Bartolomé, término de Hinojosa, procedente de las monjas de la Concepcion de la misma, y linda á N. haza de Nicolás Romero, á L. cañada de la Cardenosa, á S. haza de Diego Gil Muñillo, y á P. otra de

José Pozo; bajo cuyos límites se compone de 20 fanegas, equivalentes á 12 hectáreas, 88 áreas y 20 centiáreas. Los pastos de estas tierras y algunas encinas inferiores que contiene son de los comunes de dicha villa y no se incluyen en la tasacion; está sin arrendar; ha sido tasada en 120 escudos, y capitalizada por los 5 escudos 400 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 121 escudos 500 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1204 de inventario y 1462 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada las Posadas, al sitio del Campillo, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de José Antonio Pérez, á L. otra de D. Juan Muñoz Cerro, á S. con otra nombrada las Vacas, y á P. otra de Fernando Luna; bajo cuyos límites se compone de 34 fanegas, equivalentes á 21 hectáreas, 89 áreas y 94 centiáreas. Los pastos son de los comunes de dicha villa, como tambien algunas encinas que contiene, y no están incluidos en la tasacion; está sin arrendar; ha sido tasada en 170 escudos, y capitalizada por los 7 escudos 600 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 171 escudos, tipo para la subasta.

Núm. 1205 de inventario y 1463 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada de los Cabreros, al sitio del Campillo, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. otra de igual procedencia, á L. otra de D. José Palomeque, á S. otra de Juan Revaliente y otros, y á P. otra de Fernando Luna; bajo cuyos límites se compone de 48 fanegas 4 celemines, equivalentes á 31 hectáreas, 13 áreas y 16 centiáreas. Los pastos de estos terrenos son de los comunes de los vecinos de dicha villa y no están incluidos en la tasacion, como tambien algunas encinas que contiene; está sin arrendar; ha sido tasada en 250 escudos, y capitalizada por los 12 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 281 escudos 250 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1214 de inventario y 1469 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada del Rasero, sita en la haza de Santa Brígida, término de Hinojosa, procedente de la fábrica parroquial de la misma, y linda á N. haza de Antonio Cerro, á L. arroyo del Cohete, á S. camino de la Barquera, y á P. comunes; bajo cuyos límites se compone de 6 fanegas, equivalentes á 3 hectáreas, 86 áreas y 46 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 48 escudos y capitalizada por los 2 escudos 160 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 48 escudos 600 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1216 de inventario y 1471 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada de los dos Caminos, sita en la haza de Santa Brígida, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de José Flores, á L. otra de Miguel Aparicio, á S. tierras de los herederos de José Mirillo, y á P. haza de don José Blanco Pérez; bajo cuyos límites se compone de 23 fanegas 6 celemines, equivalentes á 15 hectáreas, 13 áreas, y 63 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de los comunes de los vecinos de dicha villa; está sin arrendar; ha sido tasada en 185 escudos, y capitalizada por los 8 escudos 325 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 187 escudos 312 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1246 de inventario y 1500 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada de la vereda del Palomar, sita en la haza de Santa Brígida, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Pablo Romero Gil, á L. otra de don Juan de Dios Caballe-

ro, á S. otra de Juan Gil, y á P. camino de Belalcázar; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas 4 celemines, equivalentes á 2 hectáreas, 14 áreas y 70 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 60 escudos y capitalizada por los 2 escudos 700 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 60 escudos 750 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1247 de inventario y 1501 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada Hoja de Santa Brígida, sita en ídem, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. dehesa de Belalcázar, á L. viña de Antonio Navas y Juan Fernandez, á S. haza de Francisca Muñillo, y á P. otra de igual procedencia; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas 8 celemines, equivalentes á 2 hectáreas, 36 áreas y 17 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 100 escudos, y capitalizada por los 4 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 101 escudos 250 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1248 de inventario y 1502 de permutacion. Otra haza de tierra, nombrada Hoja de Santa Brígida, al sitio de ídem, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. dehesa de Belalcázar, á L. otra de igual procedencia, á S. herederos de José Barea, y á P. haza de Francisco Muñoz; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas 8 celemines, equivalentes á 2 hectáreas, 36 áreas y 17 centiáreas. Los pastos de esta haza no se incluyen en la tasacion por ser de común aprovechamiento; está sin arrendar; ha sido tasada en 100 escudos, y capitalizada por los 4 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 101 escudos 250 milésimas, tipo para la subasta.

Núm. 1255 de inventario y 1509 de permutacion. Otra haza de tierra nombrada Hoja de Santa Brígida, al sitio de ídem, término de Hinojosa, de la anterior procedencia, y linda á N. haza de Manuel Cerro, á L. arroyo de las Viñas, á S. haza de Juan Caballero Triviño, y á P. otra de D. José Palomeque; bajo cuyos límites se compone de 5 fanegas, equivalentes á 3 hectáreas, 22 áreas y 5 centiáreas; está sin arrendar; ha sido tasada en 100 escudos y capitalizada por los 4 escudos 500 milésimas de renta anual que le ha señalado el perito en 101 escudos 250 milésimas, tipo para la subasta.

**BIENES DEL CLERO.—PARTIDO DE CORDOBA.—Finca urbana.—Menor cuantia.**

Núm. 467 de inventario y 325 de permutacion. Una casa ruinosa en esta ciudad, en la calle de Armas viejas, número 4 moderno, procedente de la Rectoria de Santa Marina, arrendada á Fermín Fernandez en 30 escudos. Su fachada mira al Sur; linda por la derecha saliendo con casa núm. 6 de D. Juan Castuera, por la izquierda ídem con la núm. 2 de José Zapata, y por la espalda con otra núm. 5 de D. Camilo Alzate; contiene en planta baja portal, patio y pozo de medianería con la citada núm. 5, pila para lavar, una sala y cocina; en principal dos salas; está formada sobre 116 varas equivalentes á 81 metros 5 centímetros; ha sido capitalizada por los 30 escudos de renta anual en 540 escudos y tasada en 640 escudos; tipo para la subasta.

Núm. 373 de inventario y 248 de permutacion. Otra casa en esta ciudad, en en la calle del Chaparro, núm. 22 moderno, procedente de la Universidad de Beneficidos y Curas, arrendada á Teresa Paz en 26 escudos. Su fachada mira á L. linda por la derecha saliendo con casa número 24 de José Pabón, por la izquierda

idem co por la e piso y o contiene las, un oina cor corral; to: está lentes 4 sillo cap rentia a 619 esc subasta. Núm mutacio calle de cedente rendida. Sa fach rocha s José Ca un huec Benlime fal, pati pozo, l pal galec ma so m metros 3 zada poi 648 escu milésim Núm mutacio la calle derno, d a á a fechada saliendo hereder quierda do, y p D. Man ja portu un cuar está for á 179 a capitaliz anual en cudos 5 basta. Núm mutacio la calle de la an Rafael M mira á c con la c sa núm espada Martos; tio, gale en alber dos cor



idem con la núm. 20 de D. Rafael Haacar y idem con la núm. 6 de José Reop por la espalda con la núm. 3 de Francisco Sanchez...

salas: está formada sobre 453 varas, equivalentes a 316 metros 52 centímetros: ha sido capitalizada por los 32 escudos de renta anual en 576 escudos y tasada en 752 escudos 500 milésimas, tipo para la subasta.

sada en 1222 escudos 500 milésimas, tipo para la subasta. Núm. 546 de inventario y 386 de permutación. Otra casa en esta ciudad, en la calle de los Moriscos, núm. 23 moderno...

Núm. 555 de inventario y 395 de permutación. Otra casa en esta ciudad, en la plazuela de D. Arias 6 de San Rafael, número 9 moderno, procedente de la Fábrica de Santa Marina, arrendada a Juan Bravo en 55 escudos.

Hoy.—S. Espiridion, obispo y confesor. JUBILEO CIRCULAR.—En la Santa Iglesia Catedral. Esta noche a las oraciones principiarán los ejercicios de Mision por los PP. Jesuitas en la iglesia de S. Agustín...

Espectáculos. TEATRO PRINCIPAL. Primera función por el célebre prestidigitador D. Alejandro Gilardi, para el jueves 14 de Diciembre de 1865. Primera parte.—El canario obediente, escena semitrágica.

Mercedos. BOLSA DE MADRID. Cotización oficial del 9. Consolidado 39,45. Diferido 36,1. Precio de la primera clase 00,00.

Otros carruages. Empresa de transportes en combinación con el ferrocarril de Sevilla a Córdoba para Montilla, Aguilar, Lucena, Benítez, Antequera y Málaga, por D. Alfonso Maroto.

Campanadas. Para los incendios en despoblado se darán como señal tres golpes con la campana maor en las parroquias de la Catedral, San Nicolás de la villa, Salvador, Sta. Marina y S. Andrés...

Cosarios. Nota de las posadas en que paran los cosarios de los pueblos que se expresan. Posada del huerto de S. Pablo. BAENA. Antonio Morales y Gerónimo Espinosa.

Franko. de la correspondencia. CARTAS PARA EL INTERIOR DE LAS POBLACIONES. Dónde está establecido, hay que poner un sello de 2 cuartos por cada media onza de peso ó fracción de ella...



Almanques. - En la libreria de Francisco Lozano, conocida por la columna, calle de S. Fernando, se espandan los siguientes: el de Gil Blas, cómico-político; el Omnibus, cómico burlesco; el de la Risa; el de los Chis- tos y el Inseparable, con tarifas de ferro-carril- tes y reseña de todos los baños minerales. 4-4

Venta. Se vende en la Pro- vincia de Málaga una hacienda de riego y secano, compuesta de 680 fanegas, de las que 420 son de las primeras y las restantes de secano y en ellas sobre 7,000 naranjos de 4 á 5 años, 2,500 higuera y granados, 2,000 olivos de 3 á 6 años, 4,800 frutales de diferentes clases, y de 60 á 70,000 chopos de 3 á 8 años. Tiene una venta y varias casas de colonos; divide la finca el ferro-carril en término de la Pizarra. Se vende por su costo de compra y mejora. La finca es divisible y pueden presentarse proposiciones por cualquiera de las partes de que se forma. El que desee mas detalles del precio, e.t.c., puede dirigirse á D. José Maria Chacon, calle Pedregosa núm. 3. 45-9

Venta. Se vende por la mitad de su valor una bonita carretela recién estrenada, con bujes de aceite y de muy buen movimiento. En la calle de Carreteras núm. 43 darán razon. 4-3

Venta de madera de álamo negro. En la villa de Santa Maria de Trassierra hay señalados 401 álamos de varias dimensiones. La persona que quiera interesarse en su adquisición acudir á la calle del Silencio núm. 9, donde darán razon y precio. 4-3

Venta. La de varios mace- tones con bojes; en la calle del Duque 6 José Rey, núm. 4. 2-3

Colocacion. La desea un jó- ven de 25 años, instruido en escribir y contabi- lidad, que la aceptará bien para escritorio, ó ayu- da de cámara u otro cualquier servicio domésti- co. En el Arco bajo, atmacen de comestible, de D. Vicente Diaz de la Campa, darán razon. 4-3

Almanaque enciclopédico Es- pañol para 1866, arreglado á todos los obispa- dos de España, por D. Manuel Torrijos. Este interesante libro, mas útil cada año á todas las clases de la sociedad y que cuenta ya cuatro de publicacion, comprende los doce ALMANQUES siguientes: - Almanaque del Cristiano. - Del eclesi- astico. - Higiénico. - De la buena educacion. - De los alcaldes, secretarios de Ayuntamiento y jueces de paz. - Del labrador, ganadero, hortia- no y jardinero. - Del egociante. - Del viaje- ro. - Parlamentario. - Del empleado. - Del mili- tar. - De las tentulas, que entre todos for- man un tomo en 4.º de mas de 200 páginas, á dos columnas, con letra clara y compacta, digno de figurar en los estantes del hombre estu- dioso y entre las manos de todos los individuos que componen las clases sociales y que necesari- amente habrán de consultarle para desvanecer las dudas que les ocurran en su respectivo es- tado. Precio 4 rs., en el despacho del DIA- rio de Córdoba.

Colocacion. En la libreria de Francisco Lozano, conocida por la columna, calle de S. Fernando, la pueden tener dos jó- venes de 12 á 14 años, que tengan algunos co- nocimientos en lectura, escritura y cuentas. 4-4

Pérdida. En la mañana del primero de Diciembre se ha perdido una sortija, desde el Ayuntamiento á la calle de S. Pablo, con trezeta de peso y el nombre de su dueño por la parte interior en abrevio y el apellido con to- das sus letras: se suplica á la persona que se la haya encontrado, la presente en la casa núm. 3, calle de la Muela, en donde se le dará una gra- tificación. 4-4

Colocacion. La persona ó personas que necesiten un hombre soltero, edad de 30 á 30 años, que desee colocarse, pueden informarse de D. Juan Parras, que habita calle del Tesoro núm. 6. El solicitante entiende en el mostador, de comestibles y quincalla; además es escribiente; estimara el conozerán y fa- vorézcan en los predichos casos ó en cualquiera otro honroso. 4-4

Arrendamiento. Se arrien- dan desde el día hasta San Miguel próximo ve- nidero los pastos de la dehesa de las laderas de San Gerónimo, propia del Excmo. Sr. Mar- qués de Guadalcazar. En su contaduría se oyen proposiciones hasta el 30 de Enero próximo ve- nidero. 4-4

Venta. La de las encinas y chaparros comprendidas en un señalamiento he- cho en la hacienda de Aizabé, término de la vi- lla de Almedovar, propia del Excmo. Sr. Mar- qués de Guadalcazar. En su contaduría se oyen proposiciones hasta el 30 de Enero próximo ve- nidero. 4-4

Turrón. Ha llegado á este capital el acreditado valenciano Picó con un surtido de turrón de Gijona, de 4.º, 2.º y 3.º clases; el primero no lo vende en la plaza sino en el cuarto que ocupa en la posada de la Pulla. Tiene tambien turrón de yema, de nieve y de Alicante, y almendras finas pédillar. Escusa el recomendar la bondad de sus géneros y lo arreglado de sus precios, pues en tantos años como lleva de espenderlos en esta capital, no se ha dado caso de que persona alguna se queje.

Interesante. A los imponen- tes de esta Capital y a los Provincias en el «Banco de Economias» se les avisa, para si á bien lo tienen, dirijan nota de sus nombres y domicilio á D. Agustín Macarro, calle de Pompeyo nú- mero 2, acompañando un sello de franqueo para la contestacion, con el objeto de poder enterarlos de un asunto que les conviene sobremanera en beneficio de sus intereses. 4-1

Diligencia para Jaen. En la fonda de Rizza se despachan billetes directos desde Córdoba á Jaen, por el administrador de la Castellana. Esta diligencia sale diariamente, partiendo desde Menjivar. Precios desde Men- jivar á Jaen, 2 rs. 4-1

LIBROS DE TEXTO

Para Institutos, Escuelas de Agricultura, Normal y de Veterinaria.

Se hallarán en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, S. Fernando núm. 34.

En dicho establecimiento se encontrará además un abundante surtido de los libros señalados para texto en las Academias y Escuelas preparatorias para car- rerías especiales.

Sociedad Comercial é Industrial.

SOCIEDAD COLECTIVA REGULAR,

segun escritura registrada en el Tribunal de Comercio y Gobierno civil de esta córte.

RAZON SOCIAL

M. VILLANUEVA Y COMPAÑIA.

MADRID.

Esta Compañia admite socios comanditarios por la cesion de participaciones en el capital social, las cuales dan derecho á los beneficios siguientes:

- 1.º A un interés de 8 por 100 anual sobre la cantidad que representen, pagadero en 1.º de Enero y Julio de cada año.
2.º A la parte proporcional del 50 por 100 repartible de las utilidades que resulten de cada balance anual, pagadero en 1.º de Abril del año siguiente.
3.º A un reembolso por sorteo del importe de la participacion con prima de 25 por 100 al amortizar el capital social.
4.º A la entrega de un bono beneficioso por igual cantidad, despues de amortizado el capital so- cial, dando derecho al 60 por 100 del capital que resulte libre á la liquidacion.

Se admiten imposiciones desde 100 reales en adelante con el interés siguiente:

Table with interest rates: A 30 dias, 4 por 100 al año; 3 meses, 6 - - -; 6 - - - 8 - - -; Un año en adelante, 10 - - -

cuyo interés se abona mensualmente en esta representacion y en las oficinas de la Direccion, calle de Cádiz, 9, segundo Representante en esta, en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.



LICOR DE LOS MONJES BENEDICTINOS DE LA ABADIA DE FECAMP.



Este licor no ha cambiado desde 1540. Los antiguos medios empleados en su fabricacion se conservan hoy muy religiosamente.

Su parte activa está casi exclusivamente compuesta de plantas que crecen en las llanuras de Normandía recolectada en el momento de la savia y de la flor. Esta clase de yerbas por su proximidad á la mar salada, aun de Bromo de Iodo y Cloruro de Sodio; desmenuellen y conservan en los líquidos espirituosos azucarados sus principios vivificantes y saludables.

La industria moderna emplea para la fabricacion de los licores, espíritus de remolacha, granos, patatas mas ó menos rectificados, de los cuales los efectos pueden ser dañosos.

El licor de los Benedictinos de la Abadia de Fecamp, es por el contrario fa- vorable á la salud, porque su base espirituosa está compuesta únicamente de aguardiente de Cognac de primera clase.

Pueden reasumirse sus cualidades como sigue: «Limpieza de gusto, untosidad franca y bien fundada. Olor delicioso ó mejorándose cuanto mas viejo. Nadie ha contradicho desde hace muchos siglos, virtudes anti-apopléticas, aperitivas, digestivas y anti-espasmódicas cuando se mezcla con el agua.»

En fin, es un benéfico y agradable licor, cuyo uso diario y moderado no puede menos de facilitar todas las funciones del organismo. NOTA. — Los envios se hacen en cajas de 6, 12 y 24 botellas. Cada botella lleva la enseña de los sellos de arriba. — La agencia general en Paris, se halla 19 Rue Vivienne. — El depósito general en casa de M. LEGRAND aine en Fecamp (SENA INTERIOR) Francia. Este licor se halla en Francia y en el extranjero en todos los cafés, en casa de negociantes de vinos y espíritus, confiteros, especieros, comerciantes de comestibles, etc.

CAMISERIA

de la Sra. Viuda de Copete é hijos, de Sevilla.

Su representante en esta tiene el gusto de anunciar al público, que acaba de recibir un magnífico surtido de géneros de invierno como son: camisas, camisetas, calzoncillos, calcetines de lana, camisetas punto algodón, mangas de Sra. y hombres, guantes, bufandas-tapabocas, medias, botines de niños, todo á precios sumamente baratos. Calle Ayuntamiento núm. 5. 10-3

RESTAURANT.

En la calle del Ayuntamiento, casa núm. 8, se abre un establecimiento el día 1.º de Diciembre, donde se encontrarán todos los efectos pertenecientes á esta clase de comercio. En él se darán prospectos de los artículos que se es- penderán y sus precios.

HARINAS.

En la calle de D. Rodrigo núm. 96, se venden harinas por mayor, desde las 12 á las 3 de la tarde, procedentes de la fábrica Santa Cándida de esta ciudad, á los precios siguientes:

- 1.º clase, á 18 1/2 reales arroba.
2.º id., á 17 1/2 id. id.
3.º id., á 16 1/2 id. id.

Tambien se venden por mayor pasaduras, moyuelo, afrecho y trigo menudo á precios arreglados.

Beneficio al público.

En la horcheteria madrileña establecida en la casa núm. 73, frente á S. Andrés, se sirve leche de cabra comó en Sevilla y Málaga, con zarzaparrilla y bizcochetas ó bizcochos, templada ó fresca, así como jicaras de chocolate con seis bizcochos, por un real. Se hacen cubiletes de cidra, crema, arroz, avellanas y almendras á 24 cuartos docena, y se confeccionan budines de almendras. Se vende cidra en almibar á 28 cuar- to libra. Se hace crema á la inglesa y la espa- ñola, y se vende arroz que vale á 14 cuartos li- bra y se dá á 12. Se vende arropo de varias fru- tas, á 28 cuartos libra, y otros varias clases de fruta, y se hacen toda clase de dulces que pi- dan; todo á precio muy arreglado.

Papel timbrado. En el des- pachó del «Diario de Córdoba» se timbra gratis el papel á todo el que lleve una caja. Las hay desde 5 rs. en adelante y de sobres desde 3 rs. el ciento.

Venta. Se hace de los la- gares unidos denominados el Puerto, Quehigo y la Sangre, situados en la sierra y término de es- ta ciudad, compuestos de mas de 300 fanegas de tierra, y en ellas viña, olivar, castañar, encinar, chaparral, desmontado, monte bajo, mata par- da, árboles frutales, matas de avellano, agua abundante y con casa de teja, que además de seis habitaciones altas y bajas tiene cuadra, bo- dogo, lagareta, tiuohon y zahurda. Se admiten proposiciones y plazos en casa de su dueño, ca- lle de Sta. Maria de Gracia núm. 108. 10-9

Barato de papel de fumar.

En el despacho del Diario de Córdoba, calle de San Fernando núm. 54, se vende desde el día el papel de fumar, de todas las marcas, á los precios siguientes:

- Una cartera á 6 ms.
Docena de id. á 45 ctos.
Gruesa de id. á 20 rs.

A los dueños de establecimientos que com- prenden de 10 gruesas en adelante, se le harán mayores rebajas. Se exceptúa de estos precios el papel yodurado que solo puede venderse á los antiguos precios.

BAZAR DE CAMAS INGLESA EN CORDOBA,

calle de Ambrosio de Morales núm. 1.

En Sevilla, plaza del Pan núm. 4, esquina á calle Compañías núms. 1, 2, 3 y 4.

Grandes depósitos de camas, catres y canas de hierro inglesas charoladas y maqueadas con preciosos dibujos, sifones de bronce ó metal: cocinas económicas, cajas de hierro para dím- ero, planchas para ropa, pátas de hierro superio- ras para los ferro-carriles y otros usos, uten- slios de cocina de todas clases, escopetas y pistólas, braseros y sartenejas de azofar y otros efectos.

Madrid de noche. Cuadros sociales, dramas y misterios contemporáneos. Novela original de D. Alfonso Garcia Tejera. Se publica por entregas de 10 páginas con lamina aparte del texto, á medio real la entrega. Toda la obra se compone de 40 entregas y se puede recibir de una sola vez por 20 rs. en el despa- cho del Diario de Córdoba, calle de San Fer- nando núm. 34.

LIBROS RAYADOS.

Al despacho de este periódico ha llegado un extraordinario surtido de libros rayados y en blanco, de todas clases y precios, para el comercio, oñ- cinas y particulares. Tambien se ha re- cibido papel extranjero de la mejor ca- lidad, objetos de escritorio, de dibujo, fotografía, etc.

A quien acomode. Se lleva arena, piedras de empuñar y de cemento y se sacan granzas en las obras y en pedrados, á me- dio real carga; cuando no hubiere granzas que sacar sera la arena á seis cuartos carga y lo mismo la de piedras, quedaran los dueños de las obras complacidos por las buenas cabale- rías que hay destinadas para este trabajo: los que deseen este servicio pueden hacer los pedi- dos en la casa nueva puerta de la Trinidad.

Almanques franceses para 1866. Se acaban de recibir directamen- te de Paris en el despacho del Diario de Córdoba.

A los fumadores. Papel Yo- urado. Real privilegio de invencion.

Este papel, fabricado en Alcoy por los Sres. Aliot y Lopez, despues de competir, en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera no- table, no afecta al pecho, antes al contrario, fa- cilita la respiracion, y destruye las malas co- ndiciones del cloruro de cal y aceite vitriolo, ma- terias indispensables que se emplean en la fa- bricacion para el blanqueo de las pastas: los brillan- tes y benéficos resultados que al fumador pro- duce, le hacen á portia cada vez más recomen- dable.

Se halla de venta en la Imprenta, Libreria y Litografía de D. Fausto Garcia Tena, unico representante en toda la provincia de Córdoba.

Subarriendo. Se subarrien- da una casa principal con muchas habitaciones, desde el día ó desde Navidad. En la calle de San Fernando núm. 34, darán razon.

Almanaque del Zaragozaño, ó sea el Cielo el 1866. Calendario de Joaquín Yagüe, conocido por el abugho y primitivo Za- ragozaño. Se halla de venta en libro y en plie- go en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando núm. 34.

Máquina eléctrica. Entre la multitud de nuevos artículos que procedentes de Paris se han recibido en el despacho de este periódico, se encontrará una preciosa máquina eléctrica, que se vende á precio arreglado. 4-4

Diligencias. La Nueva Eci- yana. Desde el día 6 de Diciembre se establece un servicio de diligencias entre esta ciudad y la de Eciya, saliendo de Córdoba los lunes, mier- coles y viernes de cada semana, y regresando los martes, jueves y sábados. Saldrá de Córdo- ba á las 8 de la mañana y llegará á Eciya de 4 á 5 de la tarde, y de Eciya á las mismas horas. PRECIOS. — De Córdoba á la Carlota, 45 rs. á Eciya, 25. — De la Carlota á Eciya, 40 rs.

Administraciones. — En Córdoba, calle Alla- ros, antes Carnecierías, núm. 7. — En la Carlota, parador del Rey. — En Eciya, parador del Sol. 31-6

Ley Electoral. Un cuader- no de 48 páginas que comprende la ley electoral vigente, los artículos del código penal y la ley de enjuiciamiento civil que en ella se cita, y la Real órden de 19 de Setiembre de 1865, or- ganizando las comisiones inspectoras del registro del censo electoral. Se halla de venta al precio de 3 reales en la libreria de Moya y Plaza, calle de Carretas, Madrid; y en provincias en casa de los representantes de «La consulta Municipal y Provincial.»

Venta. Se vende una car- retela con guarniciones y libreas, y un piano, en la calle Ambrosio de Morales núm. 7; en la misma casa se solicita una criada para cocinera. 10-7

El Omnibus, Almanaque li- terario cómico-burlesco para 1866, adornado con grabados y caricaturas. Contiene el cale- ndario religioso completo, tarifas de correos, ferro-carriles y telégrafos de España y del extran- jero. Tarifas del papel sellado etc. Reduccion de monedas y otras muchas noticias de interés general. Se vende á 3 rs. en el despacho del DIARIO DE CORDOBA.

AVISO A LOS CONTRATISTAS.

En la fabrica de Vista-Alegre se espande el métro de cal vi- va á 70 rs.

Bolos antiagrálgicos. Este medicamento que tanta aceptación ha adquiri- do, en el poco tiempo que se conoce en esta Capital, se espandan en su unico depósito de Córdoba, armacia de Montilla, calle de S. Pablo. 4-3

Reflexiones sobre la natura- leza, ó consideraciones sobre las obras de Dios en el reino de la naturaleza y de la providen- cia. Escritas en alemán para todos los dias del año por Mr. Sturm y traducidas al castellano. Seis tomos en 8.º mayor, 30 rs. Despacho de este periódico.

Turrón. Ha llegado á esta capital el acreditado turrón de Gijona de Seba- stian Suter. Se vende en la posada de S. Antó- nio, en la Corredora. Hay además turrón de nie- ve, de yema y duro de Alicante, anises y jela- dillas valencianas. 8-3

Monte de Piedad. El vier- nes 15 del actual hay venta de alhajas en pública almoneda, desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde. Córdoba 7 de Diciembre de 1865.—El Se- cretario Contador, Rafael de Salas.

Arrendamiento. Desde Na- vidad proxima se arrienda una casa muy decen- te, cómoda y bastante capaz, en la calle de San Alvaro, cajúya de Barqueros núm. 11, parroquia de S. Miguel; en la misma casa razon. 4-2

Hallazgo. La persona que se le quedó olvidado bajo de una banca un para- guas en la iglesia de San Rafael, hará como unos tres años, podrá recogerlo en la misma, cuando las competentes señas. 4-2

Venta. La de una casa prin- cipal en la calle del Tozo, barrio de la Mag- dalena de esta ciudad, obrada de hace un año, con buenas habitaciones y galerías, precioso comedor, buena sala de recibir, todas en piso alto y vestidas de papel, muy ventiladas y con mucho sol en invierno, con vistas á dos calles anchas y concurridas, una regular comodidad en piso bajo para verano, buena cuadra para seis caballos, cocinera, pozo abundante y propiedad de media paja de agua de pie. Tiene cocina baja y alta y está toda acristalada. Para tratar en la misma. 4-2

Traspaso. Desde Navidad proxima se traspasa la casa, estanteria, mostrador, etc., en la calle Espartera núm. 42, que ocupa el establecimiento conocido por el «Bri- llante.» La persona que desee arrendarlo podrá entenderse con el inquilino que la vive. 7-7

En la calle arroyo de S. Lo- renzo núm. 9, vive Juana de la Mata, que viste cadáveres á los precios mas arreglados.

Subarriendo. Desde el día se subarrienda la casa núm. 63 de la calle de S. Fernando, próxima á la fuente. En la misma enteraran de su precio. 4-2

Arrendamiento. Desde Na- vidad en adelante se arrienda una casa en la calle de San Francisco, frente á la puerta de hier- ro. En esta redaccion darán razon. 4-2

Almoneda. En la casa nú- mero 2, calle de los Moros, se hace de una do- cena de sillas nuevas, una cama de acero, mesas, libros y otros efectos. Horas, de 10 de la mañana á 5 de la tarde. 4-1

Venta. Se vende un pilon de piedra negra propio para saladero, de cabi- da de dos ó mas cerdos. Gondomar 2, darán razon. 4-1

Arrendamiento. El del cor- tijo de la Higuera y Carcabillas, situado en el término de la villa de la Rambla, por tres años, desde 1.º de Enero de 1867 en Córdoba, en la Secretaría del Excmo Sr. Conde de Gavia, á quien pertenece dicho predio, están de manifiesto la renta y condiciones. 15-1